

„WIR gegen Bahnlärm in der VG Weißenthurm e.V.“

Anerkannte Umweltvereinigung in Rheinland-Pfalz

Weißenthurmer Bürgerinitiative trauert um MdB Erwin Rüdgel

Mit großer Betroffenheit und tiefer Trauer hat die Bürgerinitiative „WR gegen Bahnlärm in der VG Weißenthurm e.V.“ auf den plötzlichen Tod von MdB Erwin Rüdgel reagiert, der seit 2017 Mitglied der Bürgerinitiative war.

In seiner Information der Vereinsmitglieder hob der Vorsitzende Rolf Papen die bedeutenden Verdienste von Erwin Rüdgel als Abgeordneter des Deutschen Bundestages, hinsichtlich der Reduzierung des Bahnlärms hervor.

Die Gründung der interfraktionellen Parlamentsgruppe "Bahnlärm" im Bundestag, die Umrüstung der Güterwagen auf sogenannte „Flüsterbremsen“, die Einrichtung von 19 Zugmessstellen des Eisenbahn-Bundesamtes (davon je eine in Andernach und Lahnstein), oder das „Schienenlärmschutzgesetz“, sind eng mit dem engagierten und nachhaltigen Wirken von Erwin Rüdgel verbunden.

„Ob bei Demonstrationen, Mahnwachen oder Informationsveranstaltungen, Erwin Rüdgel stand fest an unserer Seite - als Bundestagsabgeordneter ebenso, wie als Mitglied unserer Bürgerinitiative.

In Berlin war er mit weiteren Abgeordneten, die Mitglied in unserer Bürgerinitiative sind, unsere starke Stimme hinsichtlich der berechtigten Forderungen für weniger Bahnemissionen.

Sein Tod hinterlässt für uns eine große Lücke, denn wir als Bürgerinitiative verlieren in ihm einen großartigen Menschen, integren und mutigen Politiker, sowie einen engagierten und treuen Mitstreiter für mehr Bahnlärmschutz auch im Unteren Mittelrheintal.

Unsere Gedanken sind in dieser schweren Zeit bei seiner Familie, seinen Angehörigen und Freunden. WIR werden unserem Vereinsmitglied Erwin Rüdgel ein ehrendes Andenken bewahren.“ So der Vorsitzende Rolf Papen

Weißenthurm, 04.02.2025

Pressemitteilung der Bürgerinitiative „WIR gegen Bahnlärm in der VG Weißenthurm e.V.“